



Commission de Secours de  
l'Église Méthodiste Unie

# SAVIEZ VOUS ?

**UNICOR**  
United Methodist Committee On Relief

En réponse aux effets mondiaux dévastateurs de la Seconde Guerre mondiale, en 1940, la Conférence Générale de l'Église Méthodiste a créé une agence de secours appelée Comité Méthodiste sur les Secours à l'Étranger (MCMC). Cette agence a été créée pour répondre aux besoins de l'angoisse humaine en travaillant à l'échelle mondiale pour soulager la souffrance et faire progresser l'espoir et la guérison. Aujourd'hui, l'UMCOR est organisée en domaines programmatiques axés sur la réponse et le recouvrement, le développement durable et la migration aux États-Unis et au niveau international. Chaque domaine est fondé sur la conviction qu'un changement positif et durable est mieux réalisé aux côtés et en soutien des communautés. Le travail de l'UMCOR est géré par le Conseil Général des Ministères Globaux.

**Saviez-vous que depuis plus de 80 ans, l'UMCOR a fourni des secours dans plus de 30 pays ?**

---

**Saviez-vous que l'UMCOR fournit des financements qui aident à soulager la souffrance humaine ?**

---

**Saviez-vous que les volontaires de l'UMCOR restent jusqu'à ce que le travail soit terminé ?**

---

**Saviez-vous que contribuer à l'UMCOR permet de répondre aux secours locaux et globaux ?**

**Saviez-vous que 100% de votre don à l'UMCOR est affecté là où vous le précisez ?**



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts, Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Église Méthodiste Unie®

**DONNEZ MAINTENANT | EN SAVOIR PLUS**